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Уважаемый Сергей Валентинович!  
Уважаемый Александр Евгеньевич! 

 
 В мой адрес поступило обращение от жителей поселений Важины и 

Никольский Подпорожского района Ленинградской области с вопросом, касающимся 

отсутствия в указанных поселениях доступных пунктов сдачи крови для детей 

младше семи лет. 
 Так, в обращении указывается, что в ходе проведенной оптимизации в сфере 

здравоохранения, поселения Важины и Никольский лишились заборных пунктов, в 

которых испытывают нужду жители поселений, имеющие маленьких детей. 
 На сегодняшний день больных детей отправляют в городское поселение для 

взятия у них необходимых анализов, чтобы поставить точный диагноз.  
Поездка в город с целью сдачи анализов является для многих родителей и детей 

затруднительным процессом, на это влияют следующие негативные факторы: 

периодичность и доступность общественного транспорта (раз в два часа), 

значительная стоимость билета на проезд в одну и в обратную сторону (200 рублей), 
больное состояние детей, которых отправили на сдачу анализов, а также общая 
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эпидемиологическая обстановка. Увеличенная дистанция хода общественного 

транспорта сказывается не только на длительном ожидании пассажиров, но и на 

отсутствии возможности посадить всех желающих в транспорт, некоторые люди 

просто остаются на остановке, так как им не хватает посадочных мест. 

Дополнительная трудность передвижения создается для родителей с детскими 

колясками. Также в самой городской поликлинике родители сталкиваются с 
типичными трудностями – большие очереди и отсутствие комнаты матери и ребенка. 
 Закрытие заборного пункта в указанных поселениях объективно негативно 

сказалось на качестве оказываемого медицинского обслуживания. Снижение 

доступности оказания медицинских и диагностических услуг сказывается на 

оперативности вмешательства медицинских работников в развивающиеся болезни у 

населения детского возраста. 
 
 Для устранения данной проблемы прошу рассмотреть следующие 

возможности: 
• Организация мобильного пункта забора крови в указанных населениях (по 

графику); 
• Размещение стационарных заборных пунктов на одном из двух поселений. 

 
Прошу рассмотреть данный вопрос Комитетом, а также включить в повестку 

заседания Постоянной комиссии по здравоохранению Законодательного собрания 

для дальнейшей выработки решений по устранению проблемы. 
 

О принятых мерах прошу сообщить мне лично в письменном виде. 
 

К обращению прикладываю заявление родителей на 3 листах. 
 

 
 
Депутат Законодательного собрания 
Ленинградской области                                                                  Д.С. Звонков 

 








